



EXITO DE OPERACION. En dos fases se ha dividido la operación militar "Coronel Mario Alberto Azenón Palma". En la primera fase hubo 201 terroristas muertos, en la segunda, en los primeros dos días, 47. De izquierda a derecha, coronel Napoleón Alva-

rado, general José Guillermo García, coronel Rafael Flores Lima, coronel Domingo Monterrosa y coronel Sigifredo Ochoa Pérez, examinando documentos en un campamento entre montañas de San Vicente.

F.A. rescata a 22 niños, 6 soldados

Veintidós niños secuestrados y seis soldados, fueron rescatados por el Ejército, muriendo en la acción por lo menos quince terroristas, informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

El vocero oficial dijo que eso fue lo más importante ocurrido en el primer día de la segunda fase de la Operación "Tte. Cnel. Mario Alberto Azenón Palma", que se desarrolla al sureste del departamento de San Vicente. Indicó que las bajas sufridas por la Fuerza Armada, consisten en dos soldados gravemente lesionados.

Añadió que la característica de las

acciones que comenzaron anteayer, son maniobras envolventes que abarcan sectores de los departamentos de La Paz, Usulután y San Vicente, principalmente en los lugares que la Fuerza Armada, por informaciones fidedignas, sabe que existen campamentos de permanencia y entrenamiento subversivo. Lo principal, dijo la fuente, tuvo lugar en el sitio identificado como "El Chorizo", situado cerca de una serie de serranías.

Los primeros en entrar a ese campamento, fueron los integrantes del Ba-

Pasa a la página 46



Foto de LA PRENSA, por Guzmán RATIFICACION. La ratificación para la sede del Congreso de COTAL en nuestro país en 1984, se hará en Argentina, dice el Pdte. del ISTU, Lic. Camilo Bolaños.

Donativo de E.U. para pequeños productores

San Salvador, agosto 27 (USICA). Hoy se firmó un convenio de donación por US\$125.000 entre el gobierno de los Estados Unidos y la Federación de Asociaciones de Cooperativas de Ahorro y Crédito de El Salvador (FEDECACES), para financiamiento del

Proyecto de Ayuda a los Pequeños Productores.

El documento fue firmado en la sede de FEDECACES por el embajador de los Estados Unidos en el país, Deane R. Hinton y el director de la Agencia para el Desarrollo Internacional

Pasa a la página 40

PH puso en libertad ayer a 7 profesores

Siete profesores, a quienes la Policía de Hacienda no comprobó su participación en cuestiones subversivas, fueron puestos en libertad ayer, informó un vocero de dicha institución.

Según la documentación correspondiente, se trata de: Berta Concepción Ortiz Alfaro de Saravia, Cirio Antonio Guevara, Miguel An-

gel Ayala Umaña, Felipe Reyes Dubón, Isaac David Villafuerte Cedillos, Carlos Hernán Quintanilla y la maestra jubilada Ana Cristina Contreras Vda. de Barrera. A todos ellos, dijo la fuente, se les puso en libertad en presencia de sus correspondientes familiares, quienes firmaron las actas que para ese efec-

Pasa a la página 40

248 muertos en operación de FA

A doscientos cuarenta y ocho terroristas muertos se ha elevado la cifra de las bajas sufridas por el FMLN en las dos fases de la Operación Teniente Coronel Mario Alberto Azenón Palma, según informaron ayer los comandos militares que dirigen las acciones de búsqueda, localización y destrucción

de campamentos extremistas.

Los efectivos militares han dividido en dos etapas la citada operación militar. La primera comprendió la parte noreste del departamento de San Vicente, donde murieron 201 extremistas, según el informe rendido ayer al me-

Pasa a la página 46

Exígesse seriedad en Foro del Café

"Es de lamentar que la Asociación Cafetalera de El Salvador emplee términos violentos y personalistas en su campaña proselitista y olvide la ecuanimidad en los juicios que vierte respecto a instituciones y funcionarios", dijeron ayer personas vinculadas con actividades agropecuarias, y miembros de Asociaciones Agropecuarias.

Continuaron diciendo, que si bien existe un régimen respetuoso de la libertad de expresión, la ciudadanía y, especialmente las entidades, deben respetar la dignidad de las personas. Tal es el caso

del señalamiento indiscriminado de "corrupción", que hizo la Asociación Cafetalera de El Salvador, en su publicación del 20 de los corrientes.

Señalaron los informantes que no es justo, ni correcto, hacer ataques generalizados porque con ello se causan ofensas a instituciones y personas que están buscando con verdadero patriotismo, la solución de los problemas nacionales.

Por otra parte, dijeron que es digna de encomio la iniciativa del Ministerio de Comercio Exterior, respecto a la realiza-

Pasa a la página 40

Comerciante muere al ser arrollado en Soyapango

El comerciante Santos Pedro Bello, fue arrollado por un vehículo anteayer en la tarde y falleció a consecuencia de los golpes, informó ayer el juzgado de Soyapango.

Indicaron las autoridades que practicaron el reconocimiento de ley, que Bello, de treinta años de edad, fue identificado por personas que lo conocían y que afirmaron que momentos antes de su muerte se encontraba a inmediaciones de la parada de autobuses, que funciona frente a la fábrica de calzado ADOC, sobre el Boule-

Pasa a la página 46



DONATIVO DE EE.UU. El embajador de los EE.UU. aquí Deane R. Hinton, (orden usual) y el gerente general de FEDECACES, Sr. Jorge Alberto Alfaro Alvarado, durante la ceremonia de firma de un convenio por el cual el gobierno norteamericano donó \$125 mil dólares a esa institución para ayuda a los pequeños productores agrícolas de El Salvador. El convenio se firmó ayer en FEDECACES.

Seria crítica a gobierno Unidad

Ahora más que nunca necesitamos un Gobierno con autoridad, ágil, efectivo y que tenga por lo menos un mismo programa de acción. Aparte de las tres reformas sociales, necesitamos urgentemente la Reforma Administrativa, expresó ayer el Dr. René Fortín Magaña de Acción Democrática, AD.

Lo indicó durante la sesión-almuerzo mensual de la Cámara Americana de Comercio de El Salvador, AMCHAM, al actuar en tal ocasión como orador. Advertimos, que el actual Gobierno de Unidad Nacional, "en vez de ser un Gobierno de

crisis, es un Gobierno en crisis permanente", señaló.

En el aspecto del proceso económico a partir del 28 de marzo del presente año, cuando dimos un ejemplo cívico grande al mundo entero al ir a las urnas aún bajo las balas, hasta la fecha desde entonces, no han mejorado sustancialmente las situaciones pues hace unos 15 días las cosas estaban peor. No hay divisas, existe notable mengua en las labores agrícolas, la inflación se menciona hasta por un 25%; el desempleo es grande aproximadaem-

Pasa a la página 40



Foto de LA PRENSA, por Guzmán EXPRESION. Palabras de bienvenida ofreció ayer el Sr. Antonio Bonilla, del Complejo Turístico de San Jacinto, con motivo de la visita del Pdte. de COTAL, Sr. Roberto R. Rezzio.



PROTEGE CIUDAD BARRIOS. Atendiendo solicitud de los habitantes de dicha ciudad, la Fuerza Armada envió efectivos de la 3a. Brigada de Infantería para brindar protección a los habitantes. El recibimiento de la

población hacia los efectivos, fue espontáneo. En la gráfica, el Cnel. Jaime Ernesto Flores, comandante de la 3a. Brigada (entre la multitud) se dirige a los habitantes ofreciéndoles garantías.